

10 de Febrero, 1955

Sr. D. Felipe Ruiz Martin  
Colegio de España  
Cité de l'Université  
PARIS (Francia)

M, querido amigo:

Tu carta del 3 de febrero, se ha cruzado con la mía de anteayer.

Comprendo las razones que te inducen a reservar el original que preparabas para el "Índice Histórico Español". Continuo lamentando vivamente que habiendo prometido una continuación del artículo en el número tercero, defraudemos al lector. Por lo demás, tenemos original suficiente para llenar cuatro números de la Revista.

"Estudios de Historia Moderna", no es una publicación privilegiada, ni tan siquiera esperamos que cada artículo que aparezca en ella tenga la pureza y la calidad del diamante. Sólo intentamos plantear problemas y resolverlos a la altura de nuestras posibilidades inmediatas, que no son ni económica ni científicamente las de un París o de un Londres.

Te refieres por dos veces a determinadas anécdotas que podían haber enturbiado nuestra buena amistad. Te ruego que con tu habitual franqueza me las describas paladinamente.

Te deseo éxito en tus trabajos. Por mi parte los sucedido no ha empañado en lo más mínimo la amistad que te profeso. Te abraza tu buen amigo,

JV/CG.